
郵政民営化情報システム検討会議 

第７回ワーキングユニット（これまでの議論の整理） 議事概要

 

日時：平成16年11月25日（木） 13:57 ～ 15:19 

場所：郵政民営化準備室内郵政民営化担当大臣室 

 

（事務局からの資料の提示等はなく、フリーディスカッションを行った

 

○会議メンバーからの主な意見等 

・前回の検討会議（11/22）で議論の焦点はかなり絞られた。今後はその

点的に検討していくこととしてはどうか。 

・本検討会議は各種法令の解釈権限を有するものではなく、民営化会社

法令遵守が可能かどうかを判断する立場にはないが、公社が非常に懸

いる事項でもあり、制度設計に当たっての検討の端緒となるよう、ヒ

グ等を行うことを検討してもよいのではないか。 

・企業会計原則に基づく経理処理が主要な論点の一つとなっており、議

りまとめに先だって、関係法令を整理して一度示してほしい。そうし

が今後の検討に有益ではないか。 

・とりまとめの報告書作成にあたっては、図を用いること等により論理

理すべき。 

 

○今後の進め方等 

・第５回情報システム検討会議（11/30 開催予定）では、金融庁から代

制等について説明を受けるとともに、公社が指摘する会計上の問題に

整理を行う予定。 
資料２ 
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